



Une Fin d'Année Décisive Pour Les 4 Prochaines Années

Tout d'abord nous tenons à présenter nos sincères condoléances à l'ensemble des salariées de la CSO suite au décès de notre collègue « Mohamed Benzid ».

Chères collègues, Nous entamons une fin d'année pleine d'événements qui peuvent changer l'histoire et l'avenir de notre entreprise :

- L'ouverture des marchés à la concurrence avec tout ce qu'implique pour notre entreprise ainsi qu'à nous, salariées de l'entreprise.
- La restructuration de Peugeot Poissy et l'impact que cela peut avoir sur la CSO (disparition de l'équipe de nuit, le passage à une seule équipe au lieu de deux...).
- La disparition des instances représentatives actuelle (CE, DP et le CHSCT) et la mise en place du CSE (comité social économique) pour les 4 prochaines années via des élections professionnelles qui se tiendront probablement début décembre avec une nouveauté pour cette année : la mise en place du vote électronique.

Pour faire face à tous ces défis et bien d'autres.

L'UST votre syndicat a subi plusieurs transformations et changements avec de plus en plus de sympathisants, l'objectif est **d'être au service du salarié et non l'inverse.**

L'UST c'est un syndicalisme différent, un engagement fort, un syndicat indépendant et respectueux des diversités.

Un syndicalisme différent : Ce sont les salariées qui sont la base de la réflexion et des décisions. On n'a pas peur de dire non quand il faut le dire.

Un engagement fort : Rendre compte de son activité régulièrement auprès des salariées. Nous informons au quotidien sur l'actualité dans l'entreprise à travers différents moyens.

Un syndicat indépendant et respectueux des diversités : L'UST regroupe des salariées, d'origine et de convictions diverses. Tous se rejoignent sur un seul motif commun : la défense des revendications des salariés.

L'UST syndicat des travailleuses et travailleurs des compagnies de transports en commun.